

## **Opioïdes : augmentation de 592% de morts entre 2000 et 2017 au Canada**

Compte Test - 2021-07-11 18:15:19 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Une étude de l'Université de Waterloo, qui a exploité les données de l'Agence de la santé publique du Canada (ASPC), a révélé que le nombre de décès dus aux opioïdes par million de personnes est passé de 20 en 2000 à 118,3 en 2017. Selon le Dr Wasem Alsabbagh, professeur de pharmacie et auteur principal de l'étude, les chiffres ont « explosé » entre 2015 et 2017. Cette étude publiée parue dans la revue de la Société pour l'étude de la toxicomanie «Addiction» indique que les hospitalisations liées aux opioïdes sont passées de 159,7 par million de personnes en 2000 à 325,3 en 2012. Quant aux visites aux urgences, elles ont connu une hausse de 188%. Les surdoses et les morts qui sont présumés liés aux opioïdes restent élevés dans toutes les régions du Canada. D'ailleurs, un rapport national publié en octobre dernier a mis en évidence une détérioration de la santé globale des Canadiens au cours des huit premiers mois de la pandémie. Il a aussi révélé qu'il y a plus de personnes qui consomment des drogues, l'alcool et le tabac pour affronter leur stress.